

党県委員会コロナで国へ緊急要望 国の責任で行うよう強く求めました。 愛知の実情を国はよく知りません!

3月18日、党愛知県委員会が行った厚生労働省・内閣府への緊急要請は以下の通りです。
要請には名古屋市議団も参加し、市独自に行った介護事業所への休業要請に伴う補償は

各自自治体で、国への意見書採択や議員団からの申入れ活動を続けましょう。住民の苦難に寄り添い、住民の声を政治に届ける日本共産党議員の本領をいまこそ発揮しましょう!

厚生労働大臣 加藤 勝信 様
内閣府特命担当大臣 衛藤 晟一 様

2020年3月18日
日本共産党愛知県委員会
岩中 正巳

新型コロナウイルス感染の影響についての緊急要請

日本共産党愛知県委員会に新型コロナウイルス感染症の対策について、この間、「37・5分以上の熱が一週間あり、医師から保健所にPCR検査をするよう伝えましたが、検査をしてもらえなかった」、「一斉休校で学童を朝から開いているが、人手もアルコール消毒やマスクも足りず困っている」など切実かつ緊急性の高い要望が次々と寄せられています。

国民・住民の不安に応え緊急の手立てをとっていただくよう以下要望します。

記

- 一、全国で感染者が2番目に多い愛知県のPCR検査体制、感染病棟の受け入れ体制を他県との連携もふくめ抜本的に強めること。
- 一、医療介護施設の職員体制を充実させるための財政的支援をおこなうこと。マスク、アルコール消毒液、グローブなどの供給を早急におこなうこと。
- 一、一斉休校に伴い子どもを受け入れるため開所している学童保育、放課後デイサービスにマスク、アルコール消毒液などの供給をおこなうこと。
- 一、保育所にマスク、アルコール消毒液などの供給をおこなうこと。
- 一、閉園せざるを得ない保育園にも通常通り運営費を補助すること。
- 一、新型コロナウイルス感染の影響で学童や保育所を休んだ家庭の保育料や給食費が保護者、施設の負担にならないよう国が補填すること。
- 一、学童保育所、保育所、放課後デイサービスに通う子どもが園庭で遊ぶこと、園外活動をおこなうことについて風評などで妨げられることなく安心して活動できるよう国民に周知するよう情報を徹底すること。



G I G Aスクール構想 = 教育のICT化の推進関連について

国が協力に推進する、学校のICT化・G I G Aスクール構想。補正予算で2318億円の補助金を計上し地方財政措置とあわせて4123億円の莫大な予算をつぎ込みます。

関連議案についてどう考えるか? 質問をいただきました。

ICTの活用は、より効果的な学習や、特別支援教育などの学習環境整備などメリットがあるのは事実です。

一方、中教審ではICT化で「個別最適化された学び」を推進するとしていますが、公教育への企業参入をいっそう進め、集団的な学びの軽視、教育の画一化につながる恐れがあります。

この両面をよく見て、各自自治体の教育環境整備に役立つかわか、できれば教育現場の声も聞き、賛否を判断しましょう。

議会と自治体3月号、1月25日付しんぶん赤旗記事などを参照してください。

自治体キャラバンまとめ
一冊300円

ご注文お待ちしております。
県委員会自治体部
までお願いします。

